



Dons humanitaires pour la Tanzanie, par Mélanie

Bien le bonjour d'une infirmière de 28ans aux urgences en Touraine,

Comme beaucoup le savent, je pars vivre à Arusha, en Tanzanie (pays d'Afrique) tous les ans afin de renouveler les stocks du dispensaire dans lequel je travaille, apporter des soins de prévention dans des écoles et aider à la surcharge de travail dans des urgences d'un hôpital local.

Je repars pour la 3e fois en mars 2025 ! Et cette cagnotte m'a permis, les deux premières fois, de réunir une

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/yLy8L79f>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Mélanie Jouanneau Le Four